



ぽっぽ通信

平成30年4月発行第85号
岩根保育園ぽっぽくらぶ
TEL0438-41-1049



2月2日に、豆まきをしました。体調を崩す人が多い時期でもあり、参加者は少なかったです。鬼のお面作りをし、折り紙でますを作り、豆をわけました。お面をかぶり「鬼は外、福は内…。」鬼を退治した後、みんなで豆を食べました。本当は歳の数だけといわれていますが、少しだけ多く頂きました。



2月28日には、お雛さま作りをしました。今年は手形を使い作ってみました。顔のパーツには目や口などを描き、他のパーツを張り合わせ完成させ、最後に紙コップに貼りました。いろいろな表情が出来上がり、可愛らしくなりました。「おうちに飾ろうね。」と喜んでもらえました。

29年度「ぽっぽくらぶ」に参加し、「ぽっぽくらぶ」を支えてくださった皆さま、本当にありがとうございました。子ども達の成長を感じる事ができ、成長を喜び合い、一緒に見守れることを嬉しく思っています。「ぽっぽくらぶ」はアットホームな雰囲気の中、お母さん同士が話をして情報交換したり、子ども同士は遊びながら刺激を受けたりして成長しています。子育ては楽しい事ばかりではなく、悩んだり戸惑ったりすることも多いと思います。そんな時、同じ子育てをしている人達と話してみると、共感できることもあり、いろいろな発見や解決策が見つかったりして、「私だけじゃないんだなあ。」と安心できるのでは…と思います。そんな経験のある方は遊びにきてみませんか？
今年度も「ぽっぽくらぶ」は、子育てが楽しくできるよう少しでもお手伝いできたらと思っています。4月から、たくさんのお友達が遊びに来てくれるのを待っています。新しいお友達もぜひ来てくださいね。会えるのを楽しみにしています。

<お願い>

ぽっぽくらぶは、親子で楽しく過ごす場所です。お子さんから目を離さずケガのないように過ごしましょう。玩具は大切に使い、後片付けもよろしくお願いします！



ぱびぷぺぽっぽの掲示板

(このコーナーは参加しているお母さんの声を掲載しています。)

娘は「ぽっぽくらぶ」が大好きで、週末などは「今日は保育園に行かないの？」と聞いてきます。通い出した頃はおもちゃで遊んでいましたが、今ではお友だちと遊ぶほうがずっと楽しいようです。特にみんなで一緒にお弁当を食べるのが楽しくて、家だと好きなものしか食べないのに、お友だちが野菜を食べているのを見て、自分も食べたりして、いい刺激になっているようです。

私達は他県在住なのですが、里帰り出産などもあり、実家のある木更津市にすることが多く、産後はこちらの赤ちゃん訪問やにこにこ相談などに快く参加させてもらい、いろいろと助けて頂きました。そして何より「ぽっぽくらぶ」に通えたことが、娘にとって私にとっても、とても嬉しいことでした。温かく受け容れてくれて本当にありがとうございました。これからも、帰省した際には遊びに来るのを楽しみにしています。

<遥香の母>

<お散歩をしましょう！>

4月11日(水)

近くの土手に、お散歩へ行きたいと思えます。親子で楽しみながらお散歩しましょう！



<こいのぼりを作ろう！>

5月2日(水)

5月5日は、子どもの日！親子で楽しくこいのぼりを作りましょう。

持ち物

はさみ、のり
クレヨン(色えんぴつでもよい)



<お知らせ>

- *平成30年度は、**4月9日(月)**から始まります！裏面に、利用の仕方・予定が載っています。変更のある場合は、支援室の掲示板で、お知らせします。
- *今年度の給食試食は、**5月から開始**します。
- *園児が支援室をお昼寝の部屋として使用しています。「ぽっぽくらぶ」は**12時30分**までの活動となりますのでよろしくお願いします。
- *給食試食日以外の月・水・金は、支援室でお弁当を持ってきて食べられます。お友達と一緒に食べるお昼は楽しいですよ。(お弁当でできたゴミは持ち帰りましょう。)
- *「赤ちゃん集まれ！」は、第一子でなくても参加できます。気になった方は、参加してみてくださいね。